

1 **L'échappée vélo**
The Royal Breakaway

Facile / Easy
18 km / 2h
+160 m
20% chemin / 80% route

6-7 **La route des trévas**
The road of treasures

Facile / Easy
15 km / 8 km / 1h30
+140 m / +71 m
16% chemin / 84% route (6)
100% route (7)

55 **À l'ombre des châteaux**
Through the heart of villages

Moyen / Medium
18 km / 28 km / 1h30 / 2h30
+251 m
100% route

2 **À la recherche de la forêt domaniale de Juchea**
At the very heart of the Loires state forest

Facile / Easy
16,5 km / 2h
+144 m
37% chemin / 63% route

8 **Crécuti de la Baronnie**
The Barony route

Moyen / Medium
36,4 km / 3h40
+228 m
2% chemin / 98% route

10 **Crécuti des 3 vallées**
The 3 valleys route

Facile / Easy
14 km / 1h30
+451 m
100% route

3 **La voile dans la vallée**
The sails in the valley

Facile / Easy
10 km / 1h
+99 m
33% chemin / 67% route

9 **Crécuti des 3 vallées**
The 3 valleys route

Facile / Easy
25 km / 2h30
+225 m
100% route

48 **Une escapade enchaînée de champs et de champs**
Lose yourself through lakes and fields

Facile / Easy
16,5 km / 35 km / 1h45 / 3h
+90 m
100% route

4 **Père de la val**
The father and the king

Facile / Easy
24,5 km / 2h45
+150 m
12% chemin / 88% route

11 **Claise de la Claise**
The Claise and Craiss routes

Moyen / Medium
40 km / 4h
+319 m
100% route

5 **Le chêne et le feu**
Oaks and fields

Facile / Easy
17,5 km / 2h
+178 m
47% chemin / 53% route

56 **À fond les valloons / Deep in the valley**

Moyen / Medium
40 km / 4h
+321 m
100% route

11 **Pour les entraînés**

With levels of difficulty ranging from easy to moderate, distances from 8 to 40 km, circuits with or without a trail section, the loops, all of them being signposted with our rates and expectations of all cyclists. Therefore, whether you prefer cycling in the shade of the century-old oaks of the Loches state forest, enjoying the banks of the river Claise discovering the castles of the Liguallos area, do not hesitate, there is bound to be a cycle route for you! And since some of them are linked and overlap, you can make up your own itinerary...

5 **Idéal avec les enfants**

Idéal avec les enfants

Retrouvez les dépliants des boucles 11 Office de Loches, Montbazou, Descartes et Le Grand-Pressigny, à l'Accueil Vélo et Rando de Tours, ou en téléchargement sur www.loches-valdeloire.com

14 cycling loops
Nature & Heritage
Everyone to his own cycle route!

Voie Verte Descartes ⇄ Tourmon-Saint-Pierre

NOUVEAUTÉ ETÉ 2020
OUVERTURE DU 1^{er} tronçon entre Descartes et Preully-sur-Claise

NEW SUMMER 2020
First section between Descartes and Preully-sur-Claise opens

Build on the old railway line, the Voie Verte takes you from Descartes to Preully-sur-Claise. It is a 26 km secure, signposted route that links up with the country roads between La Celle-Saint-Avant station and Preully-sur-Claise. The route is interspersed with villages making it possible to stop and grab a bite to eat or discover the local heritage.

Arrêtés sur l'ancienne voie ferrée, la Voie Verte vous entraîne de Descartes à Preully-sur-Claise sur un itinéraire sécurisé et balisé de 26 km avec une liaison sur des routes de campagne entre la gare de La Celle-Saint-Avant et Descartes. Réservée aux randonneurs et aux cyclistes, elle est jalonnée de villages permettant de faire une halte pour se restaurer ou découvrir le patrimoine.



L'Indre à Vélo

La petite sœur de la Loire à Vélo entre dans la cour des grands ! Sur plus de 220 km, partez à la découverte de la Touraine et du Berry, longez la rivière, passez sous les voûtes d'arbres, à l'ombre des châteaux (Azay-le-Rideau, Montbazou, Loches ou encore Palluaux-sur-Indre), et laissez-vous séduire par nos paysages.

More than 220 km, set out to discover the Touraine and Berry regions, cycle along the river, ride under gorgeous vaults of trees, in the shade of remarkable castles, and let yourself be charmed by our landscapes.

Sur 900 km d'itinéraires balisés et sécurisés, la Loire à Vélo serpente le long du fleuve royal, au cœur du site inscrit au Patrimoine mondial de l'Unesco, de Cully (Cher) à Saint-Brevin-des-Près (Loire-Atlantique). Et désormais, vous pouvez sortir du tracé principal pour découvrir un itinéraire bucolique, loin des sentiers battus, pour regagner Chédigny et Loches !

La Loire à Vélo



Cartes de route disponibles à l'Office de tourisme
Loches Touraine Châteaux de la Loire
Pour les informations sur www.la-loire-a-velo.com
48 500 50 500

5001 **LA CARTE THE MAP**

La Loire à Vélo
La Voie Verte
L'Indre à Vélo

Le Vélo en Touraine
Cycling in South Touraine
Touraine – Châteaux de la Loire

02020 uoqjpe

Itinérance **MODE D'EMPLOI**

Itinerary ride the manual
Dans le Sud Touraine, on a pensé à tout pour que vous puissiez profiter pleinement et tranquillement de vos excursions à vélos !
In the South Touraine, we have thought of everything so that you can relax and enjoy your bike rides to the maximum!

Use carte pour visualiser et concevoir vos circuits
A map to visualize and plan your routes.

Cette carte est conçue pour que vous puissiez composer votre itinéraire, vous pouvez ainsi passer d'une véloroute comme la Loire à Vélo à une boucle numérotée pour visiter les paysages. Il vous suffit de suivre le balisage ou le numéro de la boucle indiquée. Et pour calculer les distances, regarder le nombre de km indiqué en rouge entre deux repères. A titre indicatif, une étape correspond en moyenne à 40 à 50 km par jour.
This map is designed so that you can plot your route. You can switch from a cycle route, such as the Loire à Vélo, to a numbered loop to vary the experience, simply follow the signs or the number of the loop indicated. To calculate distances, look at the number of km indicated in red between two markers. As a guideline, a single tip represents an average of 40 to 50 km per day.

Des équipements* pour ménager sa monture
Equipment to take care of your bike

- 2 bornes de recharge RAPIDE pour les vélos électriques, faites le plein en moins de 40 min !
2 FAST recharging stations for electric bikes, complete the process in less than 40 minutes!
- 5 totems d'auto-réparation avec l'outillage de base pour faire soi-même les réparations sur son vélos
5 stations of gonking for the pneumatic tires that lack air!
- 5 self-repair stands with basic tools allowing you to carry out simple repairs on your own bike. 5 inflation points for when your tyres run low on air!

Des services pour voyager l'esprit léger**
Services to ensure carefree travel

- Dispositif de location de vélos électriques
Electric bike rental device
- Dispositif de location de vélos classiques
Classic bike rental device

Dans les bureaux d'information touristique, vous trouverez des consignes pour déposer vos bagages, ainsi que des dispositifs pour recharger vos téléphones et tablettes. Accessibles aux horaires d'ouverture des bureaux d'informations touristiques.
You will find lockers for your luggage and terminals, as well as facilities for recharging your phone and tablets, in the tourist information offices.
* gratuit / free

Loches
Touraine - Châteaux de la Loire

l'est de flâner

www.loches-valdeloire.com
#artdeflaner

Office de Tourisme
Loches Touraine Châteaux de la Loire
Place de la Mairie
37600 Loches
02 47 91 82 82
info@loches-valdeloire.com

Centre-Val de Loire
Le Grand-Pressigny

Partir en itinérance pour 5 ou 6 jours
Setting out for a 4 to 5-day itinerary bicycle ride

Tours

Boucle 5 jours / 3 days loop
Variante 1 journée / A day alternative

la Loire à Vélo
la Voie Verte
L'Indre à Vélo

Château de Chenonceau
Château de Amboise
Château de Blois
Château de Chambord
Château de Chenonceau
Château de Amboise
Château de Blois
Château de Chambord
Château de Chenonceau
Château de Amboise
Château de Blois
Château de Chambord

Château de Chenonceau
Château de Amboise
Château de Blois
Château de Chambord

Château de Chenonceau
Château de Amboise
Château de Blois
Château de Chambord

Un condensé de Val de Loire!

Partez en vadrouille sur une boucle balisée au cœur de la Touraine et de ses châteaux, en suivant la Loire à Vélo et l'Indre à Vélo. Ce circuit est idéal pour un séjour de 5 à 6 jours (avec la variante vélo) à la découverte de la majestueuse Loire, mais aussi du Val de l'Indre et du Cher, calmes et bucoliques. Le parcours recèle de nombreux trésors aux noms évocateurs.

A summary of the Val de Loire!

Travel at the very heart of the Touraine Loire Valley following the signposted routes à Vélo and Indre à Vélo. This cycling tour is perfect for a 5 to 6-day stay to set out to discover the majestic Loire and also the calm and bucolic Indre and Cher valleys. You will discover many treasures along the route, with famous names.



Des boucles balisées et numérotées pour se balader

Signposted and numbered routes to cycle around the area

1 2 3 4 5 6 7 8 9 11 14 5 6

Retrouvez les documents des 14 boucles du Sud Touraine et les traces GPS en téléchargement sur

www.loches-valde Loire.com

Les dépliants sont disponibles à l'Office de tourisme à Loches ainsi que dans les Bureaux d'Information Touristique de Descartes, Le Grand-Pressigny et Montrésor.

Find the brochures at the tourist office of Loches, Montrésor, Descartes and Le Grand-Pressigny, or at the Accueil Vélo et Rando de Tours, or download it with tracks on www.loches-valde Loire.com

5 grands itinéraires pour aller plus loin!

5 major cycle routes to go one pedal stroke further!

- La Loire à Vélo / Loire by bike
 - L'Indre à Vélo / Indre by bike
 - Saint-Jacques à Vélo et la Scandibérique (au sud de Châtelleraut) / Saint James by bike (and Scandiberique)
 - Coeur de France à Vélo / Heart of France by bike
- Ainsi que La Voie Verte du Sud Touraine / The South Touraine «Voie Verte»



Louez-moi!

Vous n'avez pas de vélos?

Contactez l'Office de tourisme Loches Touraine Châteaux de la Loire qui vous indiquera le loueur le plus proche 02 47 91 82 82

Rent me!

You didn't take your bicycle with you?

Get in touch with the Tourist Office Loches Touraine Châteaux de la Loire to find out where you can hire a bike in the vicinity. 02 47 91 82 82



Le vélo en Sud Touraine



Légende Map key

- Boucle vélo balisée dans les deux sens / Cycling loops in both directions
- Boucle vélo balisée dans un seul sens / Cycling loops in one direction
- Véloroutes balisées dans les deux sens / Cycle route signposted in both directions
- Itinéraires non balisés / Not signposted route
- Borne de recharge pour vélos électriques / Recharging stations for electric bikes
- Totems d'auto-réparation et/ou stations de gonflage / Self-repair stands and/or inflation points
- Location de vélos / Bike rental
- Borne de recharge pour vélos à l'hydrogène / Recharging stations for hydrogen bikes
- Office de tourisme / Tourist office
- Gare SNCF / Train station
- Accueil Vélo et Rando Tours Val de Loire / Cycling information center of Tours
- Maison du Parc Naturel Régional / Information center of the Regional Natural Park
- Château ou monument ouvert au public / Castle or monument open to public
- Espace Naturel Sensible de Touraine / Sensitive natural area
- Zoo ou Réserve zoologique / Zoo or wildlife park
- Musée / Museum
- Site labellisé / Jardin Remarquable® / Labeled site
- Site labellisé / Labeled site Ville ou Pays d'Art et d'Histoire®
- Village classé parmi les Plus Beaux Villages de France® / Labeled village
- Ville classée parmi les Plus Beaux Détours de France® / Labeled city
- Village labellisé Fleur d'Or® / Labeled village